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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
8 октября в г. Сочи скончался 

И. И. Скворцов-Степанов. (2 стр.).
Участники полярных спасатель

ных экспедиций награждены орде
нами Красного Знамени. (2 стр.).

За границей: Забастовки текстильщиков в Польше и Франции расширяются. (1 стр.).Польская пресса защищает белоэмигранта ВойцеховокоРО. (1 стр.).
Делегаты Конгресса КИМ в Челя

бинске. (1 стр.).
Больные вопросы пионердвиже- 

ния: Новиков. —?• Нужен выход. 
(3 стр.).

Передовая: Выступим во всеоружии. (1 стр.).
Фельетон: События в Малоязе. (1 огр.).Профсоюзы казенно относятся к ликвидации иепрамотности. (4 стр.).

НЕ ДЫМЯТ ФАБРИЧНЫЕ ТРУБЫ,
НЕ ЖУЖЖАТ ВЕРЕТЕНА-

ТЕКСТИЛЬНАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ ПОЛЬШИ
ЗАХЛЕСТНУТА ВОЛНОЙ ЗАБАСТОВОК

СТЫЧКИ БАСТУЮЩИХ С ПОЛИЦИЕЙ

ПОЛЬСКАЯ ПЕЧАТЬ
НА ЗАЩИТЕ БЕЛОЭМИ

ГРАНТА ВОЙЦЕХОВСКОГО

ДЕСЯТЬ ЛЕТ НА ПОСТУ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ВЦСПС

ВЫСТУПИМ ВО ВСЕОРУЖИИПриближается очередная кампания перевыборов советов.О том, насколько важна эта кампания, лучше всего говорит письмо ЦИК СССР к местным организациям: «Отчетно-перевыборная кампания советов есть 
генеральный производимый трудящимися всей деятельности советской власти».Первая часть этой кампании — отчетная, когда советы и их органы будут отчитываться перед массой избирателей, когда работа каждого депутата будет поставлена под огошь самокритики. Одновременно с этим перед избирателями будут поставлены вопросы и общесоветеко- го характера, вплоть до политических.Нынешняя кампания требует к себе особо-внимательного отношения каждого избирателя.Особенно организованно должна быть проведена она в деревце. Конечно, ку- н воспользуются моментом, чтобы по своему «покритиковать», по кулацким • выступлениям нужно противопоставить | организованность бедноты и середняка. !Огромнейшая работа в эти дни потре- ; буется от. партийных и комсомольских организаций. И те и другие должны дать в избирательные^ комиссии дельных, сильных товарищей.Комсомольские ячейки в деревне, являясь подчас единственными политиче-! (кими представителями, должны свое- | временно наметить подробный план своего участия во всей перевыборной кампании.Опоздания, неувязки здесь недопустимы.Вопросы перевыборов должны быть ег.оев}>еменно обсуждены и на комсомол», ских и на обще-молодежных собраниях.Нс меньшее напряжение сил потребуется и при самых перевыборах.От всех нас на генеральном смотре потребуется огромная работа. Надо заранее начать к ней усиленную подготовку.

Д.

ВАРШАВА, Размах лодзивской забастовки растет с каждым днем. Бастует 98 процентов всех текстильных рабочих города. К забастовке присоединились текстильщики 'Ромашова и Петрокова. Бастуют Озерков, Пабьянице, Руда Пабьянвцка, Здунска Воля, Белхатов, Згерж. Ни одна фабрика во всех этих 
городах не работает. Общее количество 
бастующих перевалило за 100 тысяч.В субботу в Лодзи полиция рассеяла митинг, на котором выступал комдеиу- тат, рабочий-текстильщик Росяк, избран пый в сейм от лодзинских рабочих. В Згерже произошло столкновение между бастующими и полицией. Забастовщики хотели снять с работыединственной фабрики, нс примкнувшей к стачке. Когда полиция стала теснить

ТАИНСТВЕННЫМ ВЗРЫВ
БОМБА В ПОЕЗДЕ АЛАХАБАД— 

БОМБЕЙЛОНДОН. В поезде Алахабад—Бомбей (Индия) произошел таинственный взрыв, которым убито три пассажира, ранено восемь. Нарыв произошел когда поезд находился в Мапмаде. Обстоятельства .нарыва- до сих пор остаются загадкой.В Малмаде циркулируют упорные слухи, что .в поезде взорвалась бомба, пересылаемая в Бомбей, в связи с предстоящим -приездом г:оми1‘-«ии Саймона.

■- — ВАРШАВА. Приговор по делу «бэ- яорусской громады» обжалован защитниками о -уж. 1-Ч1Н1.1Х в апелляционном порядке. Жалоба, будет рассмотрена ,1П1.'Л |;11мюннт.1м -судом в декабре.— ЛОНДОН. По сообщениям из Сиднея (Австралия) над Ньюсаутуэльсом пронесся ураган, причинивший убытки на миллион фунтов стерлингов.— ГЕЛЬСИНГФОРС. В Финляндию прибыла группа польских офицеров вс- главе- с полковником генштаба—Злващ- м.- ИЦ1Д0Н. Передают о Только что полу- у.-ьтим ответе итальян'-кого нрамгтель- от.ва. по поводу англо-фрапцу.зскщх предложен,цн. Но морскому разоружению -вы- и,• настоя мнение, что весь .вопрос О р 1 1‘У',ксл1П1И должен быть рас -матриц на более Широкой базе со включением вопросов о сухопутной армии и воздушных сил наряду с морскими вооружениями.

ИЗМЫШЛЕНИЯ ГАЗЕТЫ «ДВА 
ГРОША» О СОВЕТСКИХ 

АГЕНТАХрабочих они принялись бросать в полицейских кирпичами с соседней постройки. Ранены трое полицейских. Несколько рабочих получили сабельные и штыковые ранения. После этого фабрика остановилась.Собрание делегатов текстильных фабрик постановило усилить забастовку (снять с работы поддерживающих фабри ку в порядке), если к 9 октября переговоры с предпринимателями в Варшаве не дадут никаких результатов. Переговоры происходили 8 октября. Фабриканты держатся твердо. По непроверенным сведениям, они согласны установить минимальную прибавку в размере околоштрейкбрехеров; 8 процентов. Сомнительно, чтобы бастующие согласились на эти условия, по этому возможно усиление забастовки.
ПРЕВШИЕ ТЕКСТИЛИ 

НЕ СДАЮТСЯ
АВСТРИЙСКАЯ ПОЛИЦИЯ 

НА ЗАЩИТЕ ФАШИСТОВ
ПОЛИЦИЯ БЕССИЛЬНА В БОРЬБЕ С 

15.000 ЗАБАСТОВЩИКОВПАРИЖ. По сообщению «Юмаиите» число бастующих текстильщиков в Туркуэне достигло 15.000. Газета предвидит дальнейшее расширение забастовки и клеймит реформистов, призывающих бастующих стать к станкам и работать, пока ведутся переговоры с предпринимателями. В район забастовки прибыли новые парады полиции.

АРЕСТОВАНЫ ВИДНЫЕ ДЕЯТЕЛИ 
АВСТРИЙСКОЙ КОМПАРТИИВЕНА. Австрийское телеграфное агентство сообщает: «Средн коммунистов, арестованных в связи с демонстрациями в Випер-Нейштадте, находятся члены ЦК австрийской компартии: Гис, Коричонер, а также председатель австрийской рабочей делегации в СССР Фаркаш».

ВАРШАВА. 3 октября появилось в печати сообщение, что процесс белоэмигранта Войцеховского, покушавшегося на жизнь торгпреда СССР в Варшаве тов. Лазарева, назначен к слушанию 1 ноября, однако процесс до сих нор по начался.Близкая к органам миивнудела газета «Два Гроша» находит «моменты, смягчающие вину Войцеховского». Газета сообщает, что в Вильнц арестован бывший царский офицер Локетек, который прибыл туда, якобы, по заданию Минского ГПУ. Газета сообщает, что Локетек являлся провокатором и был в связи с боевой антибольшевистской организацией, известной под названием «Братья ; русской правды». Локетек находился, по сведениям газеты, в связи с Запотовк- чем, который выслан из Польши после покушения па Лазарева. На основании всего этого газета делает догадки о связи арестованного провокатора с организацией покушения па Лазарева.В этом случае повторяется история, имевшая место после убийства тов. Войкова, когда «Курьер Поранны» выступил со своими знаменитыми разоблачс» ниями, что будто большевики сами организовали покушение па Войкова. Принимая во внимание, что в ближайшее время предстоит процесс Войцеховского, | выступление газеты приобретает своеобразный характер.

Тов. ТОНКИЙ.

С делегат^ве^ по Уралу

ДЕЛЕГАТЫ КОНГРЕССА 
КИМ В ЧЕЛЯБИНСКЕ

СТОЛКНОВЕНИЕ МЕЖ1У ФАШИСТАМИ И РАБОЧИМИ В БЕРЛИНЕ

Германские фашисты устроили в Берлине демонстрацию. Этой демонстра
ции прадшествовзл войсковой парад фашистов в Телтсве (предместье Берлина), 
откуда они направились в центр города, где между ними и рабочими произошла 
кровавая схватка. В результате много раненых. Произведено 80 арестов. На 
снимке: капитан в отставке Пфеффер обходит фронт.

..ПАРТИЯ НЕЗАВИСИМО
СТИ И ОБНОВЛЕНИЯ 
СТРАНЫ" В АФГА

НИСТАНЕ
АММАНУЛА-ХАН ГОТОВ ОБ‘ЯВИТЬ 
МОНОПОЛИЮ ВНЕШНЕЙ ТОРГОВЛИКАБУЛ. На состоявшемся 5 октября 

у падишаха большом собрании (дур- бар), падишах обратился к купцам с предложением производить закупки непосредственно «из первоисточников», минуя посредников и заявил, что в слу
чае неудачи закупок за границей, пра
вительство готово ввести монополию 
внешней торговли. Падишах сообщил об основании «партии независимости и обновления страны» к предложил всем вступать г. члены этой партии. Падишах заявил, что берет на себя непосредственное руководство кабинетом министров. а его постоянным заместителем будет Мухамед Бали хан.

ФЕЛЬ ЕТОН

Собьэ1ТИ74 в МалоязеНа отрогах Южного Урала, там, где горы проявляют определенную склонность к переходу в степь, в лесах и оврагах затерялась деревушка Малояз (Миньярского р-на, Златоустовского округа). И быть бы этой деревушке забытой всеми, если бы не события, разыгравшиеся в пей за последние месяцы.старушечье' суеверие креп-обняли малоязовцев. Плохо приви- новое. ДажеТемнота,1.0I вается в этом уголке■ власть там и то «никакая»—сельсовета> нет до сих пор.! II вот только ко дню десятилетия Ок- } тября, г. 192 / году на малоязовском горизонте появляется первый проблеск:, торжественно, при стечении всех жите-' лей деревин от столетних стариков до малых ребят, не знающих еще что такое самые обыкновенные штаны, была открыта изба-читальня.Хотя при открытии избы-читальни и произносились подобающие речи. по мужики и бабы малоязевекне, на доб- ры? две трети безграмотные, так и не I поняли ее назначения. А кулаки, так те ! просто-напросто заявляли, что дело это ; к хорошему не приведет.! Шаг за шагом изба-чита.п.ня начала ! проявлять, свою сущность. Сначала на ; ощупь, а потом уже опираясь па вы-| яв’.жшийся актив, главным образом, из. бедняцкой •молодежи, начала она «и-: стсмйтнческ■ ю воспитательную работу,1

(От нашего специального корреспон
дента)Утро принесло делегатам болыиуй неожиданность—ночью выпал слег. В вагоне все говорили о снопе, о том, что выпавший снег испортят всю погоду. Особенно снег поразил аргентинцев—> Риккарди и Анофрио—они видят его впервые за последние 12 лет. В Артек > тине (Южная Америка) он случайно выпал лишь в 1916 году.Поезд подходит к Челябинску. В Чс* лябнис.ке комсомольцы уже в сборе.Остановка...Па ступеньки вагона поднимается се* кретарь Челябинского окружкома, тов Самохвалов, и открывает митинг.Товарищи,—говорит он—к нам приехали делегаты V конгресса КИМ. чтобы ознакомиться с пашей жизньп»' бытом и работой. Мы им покажем все. Поведем в крупный Ммрофаяопскнй совхоз, покажем как мы проводим кол- лективизацию деревни, осмотрим ряд челябинских предприятий.С приветствием от имени делегации выступает тов. Карпатский (Чехо-С'лсва- кия.).Митинг окончен. Делегация садится в автобус и едет в общежитие Окржил- союза.После обеда тов. Риккарди (Аргентина) посетил первый Челябинский окружной с’езд союза безбожников, /де» выступил с небольшим приветствием он имени делегатов конгресса КИМ и трудящейся молодежи Аргентины.— Борьба с религией—сказал тов. Риккарди—для молодежи является первостепенным вопросом, ибо религия-* служанка буржуазии. Необходимо усиленно бороться с религией, путем народного воспитания, углублением работы в этой отрасли....Челябинские красноармейцы щ.и- гласили делегацию посетить Х-скнй полк.Приехали в клуб полка. Краспоармей-» цы горячо встречают делегацию.Выступающий, тов. Галло (Италия)» говорит:— Разгорается борьба за молодежь. Буржуазия старается привлечь на свою сторону молодежь и использовать ее в честно пушечного мяса. Пример Россия заразителен для пролетариата всега мира и пролетариат последует вашему, примеру.Затем выступает тов. Карпатский. Он приводит резкое разграничение между армией буржуазных государств а Красной армией.— Революционное движение г, Западной Европе усиливается—говорит тов. Мишо (Франция). Несмотря пи на какие репрессии мы ведем работу. Хотя она трудна, «о мы знаем, что приближаемся к мировому Октябрю.8-го октября утром делегация в пол-* ном составе выехала в деревню Долго- деревев.’кую, расположенную в 20 кило- ■мстпах ст Челябинска.Вечером в городе проводятся районные железнодорожные комсомольские собрания, где т.т. Рупов (Обколол) и Гершель (Чсхо-Словакия) делают доклады об итогах 5-го конгресса КИМ.Г>о вторник 9-го октября делегации пре,'.пота тает посетить Челябинские каменноугольные копи и завод им. 1?Ф лющенко

П. ЧИКАШ.

на-Кулаки тоже в спешном порядке чали оформлять свои замыслы — создали церковный совет. Но главе—председателем поставили Мичунова, секретарем Юдина Ф., старостой—Юдина В., а техническое руководство постройкой церкви поручили Пестрикову Г. Все кулаки.«Совет» взял в работу двух середнячков—Пудовкина Н. и Юдина П. и те дали па. постройку церювя срубы. «Стро- : и т е л I. е тв о » началось...А г. это время «избачи» не дремали. I вели. Не успе-' ли «церковники» по настоящему свое; строительство развернуть, а «стадо» уже ! разбрелось. Часть обратно в избу-читальню потянулась, часть-—пи туда, пи с года и тольжо единицы копошились вокруг церковного проекта.Подсчитал «церковный совет» нангы, подвел баланс своей работы ■ т р о п т е л в I ■ тио 11,ер к ви о борв а л о с'ь.Изба-читальня победила .

за новый деревенский быт, за улучшение сельского хозяйства.Кулачки ощерились. Па деле увидели, что изба-читальня—не пустой звук. Они. пожалуй, примирились бы с тем, ! что избач очень успешно вкладывает ® головы бедняцкой молодежи новые мысли, читал ей книжки про классовую борьбу в деревне и т. д. Но никак не переваривали они безбожья, которое распространял;! вокруг себя изба-читальня.Кулацкий агитщюн заработал: . — Читалка—это от антихриста! 1— Нельзя учиться грамоте, обойдя бо-; Персональную обработку г ;а. Евангелие и псалтырь—вот где настоящая грамота.Кулацкая агитация в первую голову повлияла на. баб, а за ними и мужики- старики потянулись.Кулаки осмелели, .начали подводить пг.акгический фундамент под свою работу—повели речь о постройке в Мало- ■::м церкви. Попы пронюхали—как еогщ пы слетелись из соседних сел. Теперь уЖ.с против избы-чнтальпи — за цер- ковь работу повели сразу два агитпропа —кулацкий и поповский.Борн.ба разгоралась по-настоящему: ■— Изба-чигалущ-4'ли божий храм?Зажпащтаг'- - за. церковь, се.реднгнш и часть бедноты заняли нейтральные позиции и только-небольшая кучка актива ок налась в избе-читальне и оттуда повела жонтр-настунление.

фи-11...
Теперь в Малоязе на заваленка-х ■нуждается новый вопрос:— Как бы недостроенную под избу-читальню приспособить?Остается только пожелать малоязов- ' цам скорое разрешить этот вопрос. У . избы-читальни помещеппс-то плоховато. I д. 1

со
ЦСркОВЬ
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[умер тов. и. и. снворцов-степанор | ЧЕСТВОВАНИЕ КРАСИКЦЁВ 
В МОСКВЕ

По Уральской области

ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЕ СООБЩЕНИЕ
МОСКВА. Президиум ЦИК СССР с глубоким прискорбием извещает о смер

ти члена ЦИК ?оюза ССР Ивана Ивановича Скворцова-Степанова, последовавшей 
8 октября в Сочи,

ИЗВЕЩЕНИЕ ЦК ВКП (б)
ЦК ВКП (б) с глубоким прискорбием извещает о незаменимой 

смерти члена Центрального Комитет ВКП (б), одного из старейших 
ленинской гвардии, неутомимого работника, преданнейшего члена 
цова-Степанова.

утрате — 
ветеранов 

партии Снвор-

И. И. СКВОРЦОВ-СТЕПАНОВЗНЕРГичнои работой возместим
ПОНЕСЁННУЮ УТРАТУСОЧИ, 8 октября. В пятом часу утра, 

эдесь скончался от брюшного тифа ре
дактор газеты «Известий ЦИК СССР и 
ВЦИК», директор Института Ленина 
И. И. Степанов-Скворцов.

Скворцов «Степанов родился в феврале 
1870 гада. Сын конторщж 
фабрик Московского уезда, 
окончил с золотой медалью 
учительский институт, а затем прело- 
давал в одном из городских училищ 
Москвы до мая 1895 года, когда впер
вые был арестован и выслан из Москвы

В 1901 году Степанов был вторично 
арестован в Москве и, через несколько 
часов после того, как был кооптировав 
з московский комитет РСДРП,—выслан 
на три года в Восточную Сибирь. До! 
конца 1904 года Степанов уже оконча- 
гелино определился как большевик. Во ] 
время войны участвовал в группе,. кото
рая налаживала связи и вела больше
вистскую борьбу против войны.

После февральской революции был 
■делегирован московским комитетом пар
тии т в качестве редактора «Известий» 
Московского Совета.

С 10 по 13 с’еед партии избирался 
дленом ревизионной комиссии ЦК ВКП 
С 14 ю'езда—член ЦК ВКП. С мая 1925 
года—ответственный редактор «Изве
стий».

С . 1926 года председатель дирекции • 
Института Ленина. |

:а одной и?
В 1890 году 
московский

ОБРАЩЕНИЕ ЦК ВКП (б).
Нашу партию постигла новая тяжелая 

утрата. Умер член ЦК, старейший и 
преданнейший член нашей партии, тов. 
Скворцов- Степанов.

Вступив на /гуть революционной борь
бы еще .. самом начале 90 годов прош
лого столетия, Скворцов-Степанов с воз
никновения большевизма неизменно 
стоит -в его рядах. Путь, пройденный 
Скворцовым-Степановым—это славный 
путь революциоиорач'юльшови ка цар
ской России, путь непрерывной . борьбы 
в обстановке репрессий, арестов и ссыл
ки.

Окворцов-Отеианов известен 
партии своими переводами 
Маркса, а также рядом крупнейших на
учных марксистских трудов. В послед-| 
или период своей деятельности Сквор
цов-Степанов руководил Институтом Ле
нина., редактировал «Известия ЦИК 
СССР». Перед новой могилой старого 
большевика Скворцова-Степалова ЦК 
ВКП призывает всех членов партии еще 
теснее .сплотить, свои ряды и понесен
ную партией утрату возместить энергич
ной работой в интересах партии и стро
ительства социализма.

ГЕРОИ АРКТИКИ НАГРАЖДЕНЫ 
ОРДЕНАМИ КРАСНОГО ЗНАМЕНИ 
МОСКВА. 8 октября в Большом те

атре московская общественность чество
вала героев «Красина»Ай «Малыгина».

В 6 часов вечера помещение театра 
было целиком заполнено. Начальник 
экспедиции «Красина» тов. Самойлович 
выступил <: подробным докладом о чс- > 
■гырехмссячиом походе ледокола.

Присутствующие выслушивают с глу- • 
бокпм вниманием спокойный рассказ 
тов. Чухиовского об его летной работе.

После приветствий ЦИК СССР Нар- 
комторга, Моссовета и ЦК водников, 
председатель заседания то®. Уншлихт 
оглашает постановление президиума 
ЦИК ОООР о награждении участников 
полярных экспедиций ледоколов «Кра
син» и (Малыгин».

Согласно постановления президиума 
ЦИК СССР орденами Трудового Красно
го Знамени награждаются ледоколы 
«Красин» и «Малыгин», начальник экс
педиции ледокола «Красин» Самойло
вич, начальник экспедиции ледокола 
«Малыгин» Виза, комиссар «Красина» 
Орас, помощники начальника экспеди
ции ледокола «Малыгин» Стрелков, Лав
ров. Капитан «Красина» Эгге, капитан 
«Малыгина» Чертков, летчик «Красина» 
Федотов, летчики «Малыгина» Сергеев, 
Квятковский.

Орденами Красного Знамени награ
ждаются летный состав «Красина»: Чух- 
новский, Страубе, Алексеев, Шелагин; 
летный состав «Малыгина»: Бабушкин и 
Грошев.

I Кроме того, согласно постановления
пашей! президиума ЦИК СССР целый ряд лиц 

«Капитала» ' команды «Красина» и «Малыгина» на- 
. граждается грамотами ЦИК ОСОБ.

При громких овациях всех присут
ствующих, члены президиума Осоави- 
ахима СССР прикалывают ордена новым 
кавалерам ордена Красного и Трудового 
Красного Знамени. От ОДР преподнесе
ны золотые часы радио-любителю корот
коволновику Шмидту, первому во веем 
мире услышавшему о бедствии «Ита
лии».

В резолюции, принятой заседанием, 
отмечаются исключительные заслуги 
участников спасательных 'экспедиций.

ПАМЯТИ СКВОРЦОВА-СТЕПАНОВА
Смерть вырвала из наших рядов стой

кого .и твердого леншйда, члена ЦК на
шей партии Скворцова-Степанова. Де
сятая лет борол ся Скворцов-Степанов ® ! 
наших рядах, испытал все невзгоды I 
жизни профессионального .революционе
ре. Многие тысячи товарищей аналог его. 
как одного и-з старейших популярнейших 
литераторов-марксистов. Знают его, как 
активнейшего участника Октябрьских 
дней. Знают его, наконец, как предан
нейшего борца за ленинское единство 
па’чии, за ее железную сплоченность.

Делу победы -чктатуры пролетариата I 
отдал ■Окварцов-Степанов всю свою яр-1 
кую трудовую жизнь.

-г ■ ■ , ■ I■а живет в сердцах (рабочего класса I 
память о Скворцове-Степанове!

И. СТАЛИН.

МОЛОДЫЕ КОНТРРЕВОЛЮДИС 
ПЕРЫ ПЕРЕД СУДОМ

«САМООБРАЗОВАНИЕ» ПО-БЕЛОГВАР
ДЕЙСКИ.

РОСТОВ-ДОН. Продолжается допрос 
подсудимых по делу контрреволюционной 
группы студентов Кубанского сельско- 
хо'зяйсгдоппо-гс- института. Главный под
судимый Сиадоровский показал себя на 
процессе убежденным контрреволюци
онером. Он писал прокламации, уставы, 
покудат гектограф.

Некоторые подсудимые обвиняют гла
варей, группы в том, что они втянули 
их в кбитрреволюционную рйботу очень 
осторожно, начиная с .разговоров о са
мообразовании п кончая •вовлечением в 
дело распространения листовок.

Окончание процесса ожидается завтра.

ПРИЕМ ДОБРОВОЛЬЦЕВ В КРАСНЫЙ ФЛОТ ЖЕНЩИНЫ РАБОТАЮТ ЛУЧШЕ 
МУЖЧИН

Нынче осенью начинается прием мо
лодежи (допризывников, с 16 лет и стар
ше) в добровольцы на службу в Крас
ный военноморской флот.

Прием будет производиться до 15 ок
тября с. г. во флоты: Балтийский—в 
Кронштадте, Каспийский1—в г. Баку, 
.Черноморский—в Севастополе и в Даль
не-Восточную речную флотилию—в г. 
Хабаровске.

К добровольцам будут ирод’явлены 
требования: хорошего здоровья и хоро
шей грамотности. Преимуществом будут 
пользоваться имеющие специальность, 
пригодную флоту и жители приморских, 
приозерных и речных районов, ранее 
плававшие па судах.

Подробности приема, добровольцы мо
гут получить в окружных военкоматах.

С. М.

| МЕНЬШЕ ЖАЛОБ, БОЛЬШЕ 
ПОРЯДКА.

I МОСКВА. Опыт организации в Москве
■ кооперативов с женским персоналом 
! дал хорошие результаты. В таких мага- 
! айнах гораздо меньше жалоб со стороны 
’ покупателей, магазины содержатся в 
I чистоте.

Учитывая это, кооперативы Москвы 
| предполагают открыть в этом году ряд 

предприятий с женским персоналом.

ТИРАЖ ЗАЙМА УКХ В ЧЕЛЯБИНСКЕ
(От нашего специаль чого корреспондента.).

С 28 по 31 октября в Челябинском скруге будет проводиться второй ти
раж 20-й серии займа укрепления крестьянского хозяйства. 28-29 октября—в 
Челябинске, 30—в селе Щучье и 31—в селе Шумихе.

Тиражной комиссией рассылаются приглашения прислать своих делегатов 
на тираж пяти округам области, распространявшим 20-ю серию займа УКХ: Кур
ганскому, Кунгурскому, Троицкому, Златоустовскому и Свердловскому.

Сейчас ведется усиленная подготовка к тиражу. В день открытия тиража 
предположено организовать манифестацию комсомольцев, членов профсоюзов и 
провести парад Л’-ского полка.

П. ЧИК.

ШЕФСКАЯ РАБОТА В ЗАГОНЕ
ВМЕСТО ОРГАНИЗАЦИИ ПО ШЕФСТВУ НАД ДЕРЕВНЕЙ- 

ПУСТОЕ МЕСТО
(От нашего корреспондента).

Шефская работа в Пермском округе за 
последнее' время совершеино распалась. 
Если еще в прошлом году шефские орга
низации вели кое-какую работу, то 
нынче нет и этого.

Шефские ячейки теряют своих чле
нов. Роста нет. В расцвет шефской рабо
ты (1926 г.) шефы насчитывали 14218 
человек членов, имели 189 ячеек и до 
50 подшефных сельсоветов, а сейчас нет 
сведений... Районы их не представляют.

Шефские организации Перми, Мото
вилихи, Лысьвы и Пытвы пока ведут 
кое-какую работу и имеют около 9000 
членов.

Нужно отметить работу городских ше
фов, которые с апреля 1927 г. по насто
ящее в’ремя организовали в 23 подшеф
ных сельсоветах 4 мощных товарище
ства, 8 с.-х. кружков, 6 кружков крой
ки и шитья, 3 детплощадки и 4 детских 
я сель.

При помощи ■шефов установлено 5 
радио-приемников, создано 2 артели по 
коллективной обработке земли, органи
зовано 4 группы бедноты и выдано ссуд 
в сумме 300 рублей на приобретение 
машин.

В деревне окружкомом выдано 2 тон

ны суперфосфата и в (весенний посев за
ложено 30 опытных участков.

Вот и вся работа. Может быть сделано 
и больше, потому, что были выезды от
дельных рабочих с заводов со своим ин
струментом в деревни. Ездили, ремонти
ровали с.-х. машины, а сколько-—учета 
пет пи в одной шефской ячейке и ок
ружном правлении. Общеизвестно, что 
работой шефячеек не руководят парт
ячейки, не принимают участия профсо
юзы.

Приближается зима, идет культпоход. 
Самое время для развертывания работы, 
а шефячейки сидят и ждут у моря пого
ды...

Бездействующих ячеек много—хотя 
бы шефячейка ОКРЗУ—работы ника
кой. В подшефную деревню Яниги соби
раются выехать с прошлого года и все 
едут. Членских взносов не собиралось с 
начала лета. На зиму никаких планов, 
никаких перспектив.

Такое отношение к делу никуда не го
дится. Шефская работа потеряла свое 
значение и надо сейчас же взяться за 
ее оживление. Комсомол в этом должен 
помочь.

В. Б.

КУШАЙТЕ НА ЗДОРОВЬЕ! ОБЕДАЮТ В ТРИ СМЕНЫ
Весной этого года Свердловская Коп-' 

тора Уралмясохладобойпи проявила ма-1 
теринскую заботливость по отношению 
к пермякам. Решив, что они недоедают, 
Уралмясохладобойпя забросала их мя
сом. Вагон за вагоном летел в Пермь.

Прошла неделя—вагоны прибывали. 
Обеспокоенная такой необыкновенной

ИСЕТСКАЯ ШИМ НЕ ИМЕЕТ САМОГР 
НЕОБХОДИМОГО

В Исетскую ШКМ в нынешнем го
ду было подано 118 заявлений, ио при
няли из них только 13 батраков, 9 бед
няков и 19 средняков, 2 рабочих и 
2 служащих. Нужно оказать, что и при
нятых школа содержать не может, иото-

ЧТО И КАК
МЫ СТРОИМ*)

Последний хозяйственный год дал 
нам значительное повышение размеров 
и темпа строительства новых предпри
ятий.

По воем отраслям промышленности 
■производится постройка новых предпри
ятий на общую сумму в 823,5 мил. руб. 
Б прошедшем хозяйственном году план 
нового строительства предполагал до
стройку 190 'Пречтполятий, постройка ко
торых начата в прошлые годы, но еще 
не окончена. Кроме того, в 1927—28 г. 
начата постройка еще 64 новых пред
приятий, ‘достраиваться которые будут 
уже в последующие годы.

•По обеда строительства новых зажо- 
до® на первом место стоит тяжелая ин
дустрия и главным образом металлургия 
и, тесно связанная с ней . тоиливная 
промышленность (каменноугольная и 
■нефцянай). В 'этих отраслях 'промыш
ленности воздвигаются крупнейшие 
предприятия, общая стоимость которых 
в 1926—27 хоз. году превышала полмил- 
лиард» рублей.

( Такое распределение средств как 
нельзя лучше отвечает интересам инду- 
стриаливации, так как рост технических 
сил >в первую голову зависит именно 
от отраслей тяжелой индустрии, произ- 
водящх средства производства.

Дело нового строительства-, в особен
ности в таких огромных размерах, для 
пролетарского государства—дело повое 
и чрезвычайно трудное. Отсутствие до
статочного количества юыСо'котжалнфи- 
цированных (инженеров, отсутствие опы
та в прошлом, наконец недостаток 
средств—юсе это такие препятствия, ко
торые крайне затрудняют дело нового 
строительства. Немудрено поэтому, что 
в этой области у нас имеется большое 
количество недочетов, а подчас и просто 
промахов, иногда довольно грубых.

*) По брошюре Капалкмиа «Кая стро- 
фузшмщгг ет^^эма».

Строящийся у нас на Урале Богомо- 
лоюский медеплавильный завод, напри
мер, по проекту переносится уже на 
четвертое место, нз-за недостаточного 
изучения и выбора места для его по
стройки. Но Челябинскому заводу из-за 
отсутствия .предварительного точного (Об
следования места оказалось, что под все 
его фундаменты нужно забивать сваи я 
всю площадь завода укреплять.

Таким образом, ® деле нового стро
ительства имеется пока еще много не
дочетов и ошибок.. Однако, все внима
ние хозяйственных органов, ведущих 
это дело направлено к тому, стебы эти 
недочеты изжить и в дальнейшем из
бежать тех ошибок, которые непроизво
дительно с’едают и без того скудные 
средства, ассигнуемые на новые стро
ительства.

Какие же фабрики я заводы у нас 
строятся?

В каменноугольной промышленности 
развертывается строительство новых 
'крупных шахт. Кроме того, Донбасс 
строит две батареи 'коксовых печей и 
несколько коксобснзольных заводов, 
стоимостью в 17 мил. руб. В Куапецком 
районе строятся 4 шахты, в Подмосков
ном—13 и т. д. Все новые сооружения 
камепноугольной промышленности бу
дут стоить около 211 мил. руб.

В нефтяной промышленности новое 
строительство идет по двум линиям: по 
сооружению мощных нефтеирюведов для 
организации более выгодного вывоза 
(нефти за границу и по липин .нефтепере
гонных предприятий для наибольшего 
увелагче®ия различных нефтепродуктов, 
что за последнее время сильно отстает 
от добычи нефти. Общая стоимость всех 
сооружений нефтяной промышленности 
исчисляется в 77 мил. руб.

В металлопромышленности общая 
стоимость всех новых' заводов как нача
тых стройкой, так и проектируемых со
ставляет сумму, примерно, 645 мил. 
рублей. Строительство в металлургии 
по свонм размерам самое крупное и, 
следовательно, самое дорогое.

Металлоэйилов зредаоложеио по
строить 8, из иих 4 уже фактически до

строены и 4 строятся. В числе их—©о- 
гомоловекпй - медеплавильный гигант в 
Тагильском струге.

Кроме Богомоловского, ведется подго
товка к постройке на Урале крупней
шего Магинтогорского завода стоимо
стью в 117 мил. руб.

По машиностроению идет постройка 6 
заводов, в числе которых Златоустов
ский завод кос, производитмыгостыо 
2^ '.мил. кос в год и Свердловский за
вод тяжелого машиностроения для обслу 
живания уральских металлургических 
заводов, стоимостью в 38Ц мил. руб.

Кроме того, в области машиностроения 
идут подготовительные работы к по
стройке Н.-Тагильского вагоностроитель
ного завода, с выпуском 5.000 больше
грузных вагонов в год и стоимостью в 
44 МИЛ. руб.

Общая стоимость всех строящихся ме
таллургических заводов, не считая иро- 
еютируемых равняется 180 мил. руб.

В текстильной промышленности стро
ятся 33 предприятия, из иих 21 уже на
чаты постройкой, а 12 начнутся вновь. 
Общая стоимость новых предприятий 
исчисляется в 146,5 мил. руб.

В химической промышленности идет 
постройка 15 новых предприятий. Кро
ме того, намечается проходка двух ка
лийных шахт в Соликамском районе на 
Урале, на работы по которым в 1927— 

\ 1928 г. было ассигновало, 2 мил. руб. 
; Прокладка шахт сильно продвинет впе- 
I ред добычу кадайпой оолп, одного из 
лучших минералов для иакусствеииото 
удобрения почвы.
Общая стоимость всех строящихся в 
химической промышленности новых 
предприятий 51,5 мил. руб.

Вот краткий, далеко не полный пе
речень по основным видам промышлен
ности того строительства, которое от
части уже закончено, отчасти будет за
кончено в этом году, или перенесено 
на следующий год.

Из этого перечня видно, что все от
расли нашей промышленности стали на 
путь широкого капитального строитель
ства, на путь обновления я расширения 
основного капитала. В.

му что Стипендий имеется только 28, а 
нуждаются в стипендиях 42 чёл.

Школа необходимым обеспечена очень 
плохо. Например учащихся в трех груп
пах 106 чел. а на кухне имеется толь
ко 36 кружек для питья чёя, 33 ложки 
и 40 суповых чашек. Обедать приходит
ся на 3 смены.

С общежитиями тоже плохо. В комна
те, в которой могут жить 9 чел.—живут 
15 чел., в комнате предназначенной для 
22 чел.—живут 33 чел. и т. п.

Исетский РНК не заботится об улуч
шении школы. В результате некоторые 
ребята подумывают об уходе из ШКМ,

Н. Савиных.

заботливостыо, и считая это предзнаме
нованием чего-либо плохого, Пермь за
вопила: «Остановитесь! Будет!» По 
Уралмясохладобойпя с таким же усерди
ем продолжала посылать мясо.

В результате, на. станции сгрудилось 
несколько десятков вагонов с морожен
ными тушами мяса. Пермяки отослали 
десяток вагонов назад в Свердловск и 
тогда только Свердловская контора 
М.Х.Б.; высчитав сколько стоят эта пе
регонки, затихла.

Но не надолго.
В первых числах июля. Мясохладо

бойня снова посылает несколько десят
ков голов скота. Прошло три дня... Пер
мяки встревожились.

Тревога оказалась не напрасной— 
снабжение скотом приняло характер 
стихийного бедствия и к 10-му августа 
в Перми собралось больше тысячи голов 
скота.

БАТРАКИ ИДУТ
В КОМСОМОЛ

ЧАЩЕ СОЗЫВАТЬ КОНФЕРЕНЦИИ 
БАТРАЦКОЙ МОЛОДЕЖИ.

Недавно в с. Чаша, Курганского 
округа проведена вторая конферен
ция батрацкой молодежи.

Иа конференции присутствова
ло 75 чел.

При об'явлении решения ЦК 
ВЛКСМ о вербовке рабочей и ба
трацкой молодежи в комсомол, 7 де
легатов подали заявления о всту
плении.

Батраки остались довольны кон
ференцией и внесли пожелание 
батрацкие конференции проводить 
не раз в год, а через каждые 6 ме
сяцев.

И. Тетенев.

Ошеломленная таким происшествием. 
Пермская Контора М.Х.Б. нс знала, что 
делать. Ходячие битки и пожарские 
котлеты оглушительным ревом требо
вали своего изничтожения.

• Решили их поместить на торфяном 
клочке земли за Камой.

— Пусть отдохнут! Тоже животные!
Скот «отдыхал» на болоте, а «скот

ская» переписка разбухала. Через две 
недели, подводился итог происшедшей. лиоаг1 ..... ..
катастрофы—30 голов скота пало: убыль: ВЛКСМ (В.-Камский окр.). На вопрос 

гл ______ _ ____________ ’ плалм« 1ТЛТ ПТПЯПП---Г.РКПАТЙ.ПЬ ПТВСТИЛ

ИЗ ЦЕХОВ И ЗАВОДОВ
— Организовала красный уголок* иа 

солеваренном заводе библиотека Лен- 
ьенского рабочего клуба. Библиотека 
еженедельно посылает на солеваренный 
книги, газеты, журналы, шахматы, шаш
ки и пр.

Рабочие завода довольны шеф'-твом 
библиотеки.

Опурин.
— Отряд «легкой кавалерии» не органи
зован до сих пор в Ленвенской ячейке

в весе—50 центнеров; накладные ра
сходы—8.000 рублей.

Итого, гурты скота дали Мясохладо
бойне сияше 20.000 руб. убытка. За
ботливость, как видите, чрезвычайно до
рогая.

В. В —н.

почему пет отряда—секретарь ответил: 
«Райком пе считает нужным создавать».

Опурин.
— Не могут провести конкурс па 

фабрике «Коминтерн» (Баженовского 
р-на, Свердловского окр.). О конкурсе па 
лучшего работника говорят уже полго
да, но до сих пор ничего не сделали.

Очевидец.
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КОМСОМОЛЬСКУ П ПОХОД ЗА КУЛЬТУРУ

УДАРИМ ПО ПЬЯНКЕ!
ВЫЖИВЕМ АЛКОГОЛЬ ИЗ МОЛОДЕЖНОЙ СРЕДЫ

Уже около месяца продолжается ком
сомольский культурный поход. Спе
циальные отряды по борьбе с пьянством 
и хулиганством проводят обследования 
бытовых условий рабочей молодежи, ве
дут активную противоалкогольную про
паганду.

Но, приступая к какому бы то ни бы
ло делу, надо прежде всего посмотреть 
на самого себя. Это основное положение 
забыли многие наши ячейки и культ- 
армейские отряды.

Ни для кого не секрет, что и среди 
комсомольцев наблюдается пьянство. Пе
чатаемый нами сегодня материал лиш
ний раз подтверждает это. Комсомоль
ские работники-активисты в пьяном уга
ре заваливают работу, подрывают авто
ритет всего союза.

Всесоюзный поход против пьянки на
до начинать именно отсюда. Надо осно- 
вательно оглянуться вокруг самих себя, 
надо «пробрать с песочком» каждого 

' из нас, надо окончательно изгнать из 
комсомольских рядов случаи пьянки, по
зорящие нашу организацию.

Восьмой всесоюзный с’езд ВЛКСМ 
чрезвычайно остро поставил вопрос борь-: 
бы с пьянством в комсомольской среде.> 
Сейчас, во время культурного похода, 
борьба эта должна пойти еще более оже- 
сточенно, еще более непримиримо. Мы 
должны самым решительным образом 
выжечь пьянку из наших рядов не оста
навливаясь ни перед какими мерами.

Мы должны быть впереди на всех 
участках культурного фронта, в том чи- ■ 
еле и на серьезном, ответственном ; 
участке антиалкогольной борьбы.

РЕЛЬСОПРОКАТКА ПОД УГРОЗОЙ РАЗВАЛА
ПОСТОРОННИЕ НАБЛЮДАТЕЛИ ИЗ РАЙКОМА

ВМЕСТО РАБОТЫ— 
ПЬЯНКАПри Алапаевской УЖД имеется комсомольская ячейка. Работа в ней почти отсутствует. Собрания ячейки бывают редко и с очень малым количеством комсомольцев. О культурном походе, члены ячейки почти не знают и участия в нем не принимают. А все это обгоняется тем, что управляют ячейкой плохие работники. Никто ответственности перед организацией не чувствует.

АКТИВ ПОДАЕТ ПРИМЕРВ настоящее «время идет борьба в наших организациях за оздоровление быта молодежи, за культурную революцию, но Юрюзанская организация не думает этим заняться.В первую очередь должны взяться за это комсомольцы-активисты, а они все аккуратно взялись за водку, пиво и т. д. Раз актив пьянствует, то и рядовые комсомольцы не отстают.
2 комсомольца.

ПЕЧАЛЬНЫЕ ИТОГИЧлены бюро Варламовского РК ВЛКСМ Челябинского округа Ашихмин, Дашков и хлебозаготовитель из Челябинска Першин после МЮД’а напились пьяными и стали гоняться за девчатами. Неудовле- творившись этим, поймали одного комсомольца и избили его до полусмерти.Сами же накануне МЮД’а вынесли постановление о ходатайстве перед ри- ком, чтобы в дни МЮД’а не производили торговли спиртными напитками и тут же сами явились первыми застрельщиками.
За это дело надо устроить показатель

ный суд.
Наблюдающий.

Если подойти к любому комсомольцу рельсопрокатной ячейки Надеждинского; завода и спросить его о работе комсо-1 польской ячейки, то вместо ответа он безнадежно махнет рукой.Эта безнадежность вполне понятна, и об’яспима.Рельсопрокатная ячейка существует ’■ только на бумаге, только в пайках и отчетах районного комитета. На деле этой I ячейки нет. 90 с лишним комсомольцев ■ в течение нескольких месяцев (а по! словам некоторых «старичков» уже 2 I года) не посещают комсомольских собраний, потому что их нет, не платят членских взносов потому что их некому платить, никак не вовлечены в ячейковую работу, потому что нет пи работы, ни ячейки.«Дела» рельсопрокатной ячейки свободны от какого-бы то ни было бюрократизма. В этих делах сохранились два- три ободранных протокола вне времени и пространства, так как на них пет ни I номера, ни числа, сохранились жалкие! остатки списков личного состава ячей-! ки и... все. Остальное, невидимому, рационально использовано местными изобретателями в качестве дешевой курительной бумаги.В рельсопрокатке молодежь находится главным образом на квалифицированной работе, в рельсопрокатке количественно большое партийное ядро, от которого можно и должно требовать настоящей деловой работы.Но работы нет. Секретарь ячейки Тукачев месяца четыре назад узнал, что ему надо итти в этом году па призыв. Задумалась секретарская голова и после минутного раздумья пришла к такому сногсшибательному выводу:—Раз я еду па призыв, значит мо

жно бросить работу, а на ячейку вообще наплевать с высокого дерева в ясный день п при сильном ветре...-.Так решил Тукачев. Несколько подобных ему лодырей неизвестно по какой несчастной случайности попавших в комсомол и даже в партию, вроде агнт- пропработпика Нелюбина, оргработншщ и других бурно приветствовали мудрое секретарское решение.— Коль не работать, так уж всем вместе. Веселее!—рассудили они.

У семи нянек дитя без глазу.

Первое время некоторые ребята—члены бюро, которые, узнав тукачэвское решение, никаких других достоинств, кроме тупоумия и полного оскудения
ВОЗДЕЙСТВОВАТЬ СВОИМ ПРИМЕРОМ

«Чем кумушек считать трудиться
Не лучше-ль «а себя, кума оборо

титься...» ,

Мало этого. В воскресенье, 30 сен
тября 28 г. вечером секретарь ячейки В. Чернавин и уполномоченный от молодежи при паровозном депо А. Мухин »ыли «в дрезину» пьяными. Встретив комсомольцев, с ними поссорились. Та- 
ие комсомольцы теряют авторитет орга- 
изации и подрывают работу.

«Знающий».

СЛОВО И ДЕЛОВ Белоярской ячейке ВЛКСМ, Баженовского района. Свердловского округа активные комсомольцы т.т. Вяно®, Бякова пиоиер-вожатая, Волков председатель рамбюро ЮН, комсомолка Кузмиче- | ва и Бычков комсомолец пом. зав. почтой Асбестовских рудников Баженовского района по-своему проводят в жизнь лозунг «Долой пьянку» и устраивают постоянно попойки.Недавно пировали двое суток с 17 по 19 сентября и не выходили па работу.Хороший пример дают активные товарищи...
Наблюдавший.

Большинство молодых рабочих мартеновского цеха живет на окраинах нашего г. Надеждинска, в отдалении от клубов, красных уголков, где бы можно было полезно и весело провести время и никак не охвачены культработой. Вечера самодеятельности бывают только в МЮД, день Красной армии и другие кампании. По-моему нужны специальные ве чера для вовлечения беспартийной молодежи, так как сейчас это вовлечение недостаточно. Даже члены ВЛКСМ недовольны тем, что все собрания, да собрания, а работы пет никакой.Нам нужны здоровые, крепкие выносливые борцы за коммунизм, а у нас далеко не все комсомольцы занимаются физкультурой, да плюс к тому еще водку пьют.В результате беспартийные ребята говорят, что никакой нет разницы между беспартийными и комсомольцами, так

! как вы пьете водку и мы, вы па собра- : пня не ходите и мы тоже, вы пеаккурат- : но платите членские взносы в союз и мы ! тоже.’! Поведение молодежи на производстве г часто скверное. Есть случаи драк во ( время работы. При отсутствии десятника | отрываются от работы, поднимается ба- I ловство, борьба., кидаются щепками, ма- I жутся смолой, хулиганят, цемент дер- ! жат неэкономно, разбрасывают, замора- : живают в корытах, с кирпичом обращаются неосторожно, ломают. А в ночных сменах часто спят все каменщики, подносчики, капа вни кя...
! Ячейке нужно поднять дисциплину 
среди комсомольцев и своим примером 
воздействовать на остальную нашу мо
лодежь, чтобы она бросила пить, ша
таться по вечеркам, хулиганить по буль
варам.

«Он».

больны^ вопросы пионер-движения

НУЖЕН ВЫХОД
(Печатается в порядке обсуждения)

В ноябре с. г. созывается 6 с Областное совещание пионер-работ.чиков. 
Задача совещания — наметить нсвые пути, по которым должно развивать
ся пионердвижение, вывести организацию из того тяжелого положения, в 
котором она находится сейчас.

Статьей тов. Новикова редакция «На Смену» открывает широкое обсу
ждение состояния пионерской пабе ты е- области.

Просьба но всем заинтересованы ым организациям, ко всем пионер-рабст- 
никам и самим пионерам принять активное участие в обсуждении боль
ных вопросов пионерского движе ния.

) РЕЗОЛЮЦИИ НА БУМАГЕ8-й с’езд ВЛКСМ признал работу ЦК, равно как и местных комитетов Союза в области руководства пионерским движением—неудовлетворительной, и обязал ЦК и все местные организации добиться решительного перелома в этой важнейшей работе на ' основе выполнения резолюции с’сзда.По этому же вопросу мы имеем решение У-й областной конференции ВЛКСМ, которая обращает внимание всех комсомользких организаций облачи пл необходимость дальнейшего •живления работы пионер-отрядов, увязки ее со школой, качественного улучшения, подготовки и закрепления кадра пиопер-работпикой.•Эти решения по настоящее время находятся на бумаге, положение пио- пер-оргапизаций остается по прежнему серьезным, она до сих пор переживает еще большие затруднения, сводящиеся в основном к следующему:Слабый рост: за 10 месяцев с. г. областная организация ЮП выросла всего па всего па 4.415 чел. и октябрята на 1.151 чел.Большая текучесть доходящая до тысяч человек.

Однообразная и вялая работа отрядов.Слабый подбор и закрепление па работе руководящих кадров пионср-работ- ников (в Златоусте за 28 год работает уже 3-й председатель Окр. бюро ЮП), не говоря уже о вожатых отрядов, которых комитеты и ячейки меняют как перчатки (в Челябинском округе в одном из отрядов за 28 год сменено 38 вожатых). В составе вожатых отрядов много служащих (по 1-му городскому району Свердловска насчитывается 22 вожатых, из них служащих—16 чел).Закостенелость, неприспособленность к удовлетворению запросов детей, нс- привлечение к работе в пионер-бюро родителей и культурных сил.Небрежное и неряшливое отношение комсомольских организаций к судьбам пиопер-движенпЯ.Значительные трудности переживаемые иионер-организацией об’ясняются в огромной мере резким снижением вни
мания и помощи к ее деятельности со 
стороны советской общественности.

Только тогда, когда все эти органи
зации окружат вниманием пионер-дви
жение, окажут ему практическую по
мощь, пионер-движение станет действи-

тельным организатором и руководите
лем масс детей, обеспечит, на деле ком
мунистическое воспитание подрастаю
щего поколения (решения 3-го с’езда).

ЧТО ГОВОРЯТ ПИОНЕРЫНам пришлось побывать в ряде свердловских отрядов и побеседовать с самими пионерами по вопросу—как работать по новому. Пионеры говорят:«Мы хотам чтобы:Наши сборы проходили нс сухо, а живо. Они должны быть пропитаны нашим повседневным творчеством (стихи, песни, рассказы, игры и т. д.), изобретательством и трудом.Была налажена плановая работа с низовым ииоиер-активом, через проведение городских совещаний вожатых звеньев, пленумов Советов вожатых и т. д. все это будет способствовать быстрому выращиванию нового актива из самих детей.Советы отрядов давали зарядку вожатым звеньев по физкультуре, чего у нас пет, а ребята этим здорово интересуются.Была налажена повседневная связь с другими отрядами, школами и организациями; это поможет дередаче опыта своей работы.Нас обеспечили помещениями, в которых можно было бы* работать, сейчас паши помещения хуже хлевов.Комсомол, как руководитель, нс. резолюциями отделывался, а оказывал бы нам повседневную помощь в наших затруднениях и заботился бы о нас так, как заботится паша семья о наших нуждах.
РАБОТАТЬ ПО-НОВОМУВ сентябре месяце с. г. состоялся очередной пленум Центрального Бюро Юных Пионеров, на котором стоял вопрос о содержании работы, т. е. о переходе пиопер-оргапизации на путь общественно-полезных работ, навыков и знаний.Этот переход вызван тем, что ни пио

неры, ни вожатые отрядов не знали до сих пор, что им конкретно делать, как организовать то или иное полезное дело. ! Не было определенной системы работы, определенного документа из которого можно было себе представить, хотя бы примерно, всю работу за год, каждого звена и всего отряда.Этот переход имеет главной целью помощь вожатому и самим пионерам подбирать полезные, интересные и посильные для разных возрастов ребят дела.Дело это большое, руками одних вожатых и работников комитетов его нам не разрешить. Поэтому только при по
мощи всей советской общественности, 
только при поддержке всего комсомола 
мы выйдем из тяжелого положения, в 
котором находится по настоящее время 
пионер-организация.

ЧТО НАМ НАДОМы хотим чтобы в определении со держания работы пионер-организации к областному совещанию приняли участие все, кто этой работой заинтересован, особенно педагоги, родители, пионер-актив и ушедшие ЮП, состоящие сейчас в комсомоле.Мы ставим на обсуждение- следующие вопросы:
Какими элементами нужно пропитать 

работу звена, общего сбора и в целом 
отряде, чтобы она была интересной, 
полезной для всех ребят.

Как приспособить работу пионер-от- 
ряда, чтобы она сочеталась с запросами 
детей.

Как привлечь к работе отряда родите
лей, учителей, рабочих и спецов и что 
им делать.

Что надо сделать для того, чтобы 
улучшить работу пиоиер-организации 
в школах.

В чем должна быть конкретная по
мощь пионер-организации со стороны 
комсомола.

НОВИКОВ.

черепной коробки, за ними нс признали’,, пробовали было проводить кое-какую работу, но вскоре и они перестали...Рельсопрокатка успокоилась.! Изредка этот покой нарушался каким ! иибудь заданием или поручением, ка- | кой-либудь очередной бумажкой из рай- I кома. Тогда секретарь ячейки Тукачев ! передавал эту бумажку или поручение • агитпропу Нелюбину, агитпроп Иелю- I бин, считая, что его хата с краю, передавал ее обратно секретарю, бумажка меланхолично уничтожалась и нарушен-: ный покой восстанавливался на прежней основе.Иногда некоторые комсомольцы по старой привычке сдавали в ячейку членские взносы. Эти членские взносы принимал Нелюбин принимал и... оставлял у себя. Однажды партийная ячейка отпустила 10 .руб. на закупку кое-каких вещей для пионеров. Нелюбин почесал левый глаз и заявил сам себе: «Пионеры —малые дети, деньги им нс нужны», а ему Нелюбину деньги нужны, поэтому передавать их никуда не надо, себе при- годятся.Ячейка медленно, но верно развали-: валясь. 15 молодых рабочих, вступивших в комсомол в МЮД’овский призыв, сейчас отходят от ячейки и от комсомола, так как видят лишь полный развал, расхлябанность и мертвечину.Этот развал видел и райком комсомола, секретарь которого тов. Назаров, кстати сказать прикреплен к рельсопрокатной ячейке. Этот развал видела и партийная ячейка, которая только теперь, два-трп дня назад, догадалась проверить работу комсомола.Видели его все. II все молчали.И только сейчас за рельсопрокатку взялись. Вернее, взялась одна партячейка, так как Райком ВЛКСМ до сих пор 
: остается в качестве постороннего бес- 
! пристрастного наблюдателя.Надо дать понять чрезмерно равнодушному райкому, что развалу крупной производственной ячейки должен н сто как-нибудь ко ону ть ся.Надо грязной метлой выбросить за* дверь партии и комсомола разложившихся активистов, вроде Тукачевых, Нелюбиных и пр.

На примере рельсопрокатной ячейки 
Надеждинская организация должна убе
диться в необходимости широкой провер
ки и контроля своей работы, в необхо
димости массового развертывания низа* 
вой самокритики, которой, как показы
вает печальная история рельсопрокатки 
среди Надеждинской комсомолии еще 
очень и очень недостаточно.

Гр. СЕВЕРНЫЙ.

У НАС В КОМБИНАТСКОЙ...У пас в комбинатской ячейке Надеждинского завода дело с членскими взносами обстоит плохо. Некоторые комсомольцы не платят 7-9 месяцев. Комсомолец Быков например говорит о выходе из комсомола, благодаря тому, что не в состоянии уплатить сразу накопившиеся взносы с 1 января с. г. Второй комсомолец-неплательщик это Козлов, он активист-пропагандист, а подчиняться уставу видимо ие желает. Рядовые комсомольцы глядя па таких активистов также перестают платить.Самокритика в ячейке отсутствует. Бюро ячейки навстречу развертыванию самокритики но идет.Один раз в стенную газету иаписалй статью, под заглавием «Почему не платят членские взносы?». В статье вину приписывали бюро ячейки, но секретарь ячейки не хотел, чтобы в этом винили бюро, взял да перередактжравал заметку и в противоположном смысле поместил заметку в газете.Некоторые, активисты работают только па словах, а на деле чуть ли не срывают сборы, как например орграбогник, который уже в бытность свою на этой работе ничего не делал, кроме ругаци, теперь его опять поставил па, оргработу... опять ругань, брань.Есть такие ребята, которые вообще не признают самокритики например 
Смирнов. Он так заявляет—если я 
ошибся и меня критикуют, то я рабо
тать не буду, пускай тот работает, кто 
критикует (!?).Беспартийная молодежь в работу ячейки не втянута, комсомольцев очень мало по сравнению с беспартийными. Молодежи по Комбинату' 270 чел., а комсомольцев из них только 60 чел.Ячейка не знает почему беспартийная молодежь оторвана от ячейки, экономработа хромает и массовая также.

Юниор ПРОЕЗЖАЮЩИЙ.
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?ета „Культурный Поход* опубликовала позорный список губерний, ослабляющих 
работу по ликбезу. В их числе Урал. — Кампания борьбы с неграмотностью 
еще не охватила массы. —- Профсоюзы казенно относятся к работе по лик
безу. — Комсомол обучит 20 тысяч неграмотных Чужой юмор

Товарищ

Чуть

Попов 
чуть-чуть не от плуга,

РЕЗОННО
— Отчего -в этом году солнце совсем но 

показывается ?
— Самокритики боится...

НАМЕЧЕНО ОБУЧИТЬ 120.000 НЕГРАМОТНЫХ ЗА ГОД

(черв, состоялось расширеиное заев- 
не президиума Уралюовета ОДИ.
[а заседании был разработан геяе- 
[ьный план ликвидации неграмотно- 

■но области. Па средства местного 
цвета (317.000 руб.) ио плану в этом 
у намечено обучить 43.276 чел. пе
йотных, кооперация выделяет 97.125 
>. На эти деньги должно быть обучено 
167 челавет:. ОДН на сван средства 
чает примерно 10.000 чел. и правде-

Пермской ж. д. 800 чел. Таким об- 
ам по плану намечено обучить при- 
шо 67 тыс. неграмотных по области 
оме того, комоомольаиие организации 

примерно 20.000•ут на себя обучение 
ювек.

НЕ ТО 8, НЕ

ЗАСЕДАНИЕ ПРЕЗИДИУМА УРАЛОДН.

тою куак
В следующих выступлениях отмеча

лось, что Урал до сих пор отставал в ра
боте но ликбезу. За иоследаее время чи-, 
ело ‘неграмотных на Урале даже увели
чилось. Урал фигурирует в (Поэдрных 
описках газеты «Культурный Поход» и 
стоит в числе губерний, снижающих от
числения на работу по ликбезу.

Развернувшаяся в связи с месячни
ком ликбеза и всесоюзным культпохо
дам кампаиия должна в корне изменить 
существующее положение. Мероприятия 
принятые «сверху» еще не нашли до
статочного отклика в массах. Все дирек
тивы и указания спущенные в низы 
еще не нашли своего преломления в

практической работе «то ликбезу. Печать 
еще недостаточно широко развернула 
кампанию за ликбез. В частности, ок
ружные газеты почти совершенно -ио за
трагивают этих вопросов.

Совещанием выделена комиссия, кото
рой поручено в недельный срок прора
ботать конкретный план ликвидации 
неграмотности по области. Собрание счи
тает, что цифра охвата неграмотных обу
чением должна быть увеличена и пред
ложило 'комиссии в п.чане свести коли
чество подлежащих обучению неграмот
ных до 120 тысяч.

Собрание также заслушало доклад о 
ходе работы по ликбезу в Свердловске.

Он—

не от станка 
и сохи.

даже

брюзжит

«Раскроешь

партиец, 
но он 

перепуган,

любая 
колеблется 

глыба.

баритоном сухим: 
газетину,—

в критике вся,—

Кроют. 
Кого?

Аж во лосья

ОПЫТНЫЙ САМОКРИТИК
—■ Петясто наш молодец какой! На со» 

бранил по самокритике чувствует себя 
•прямо как рыба в воде... .

— Что, удачно выступает?
— Да нет!.. Молчит, как рыба.

ТО 50
Профсоюзы Обязаны провести обуче- 

неграмотных средн членов профсою-
Ио до сих пар точных сведений ни 
количеству неграмотных членов сош
ли по размеру выделяемых средств 

е нет. Учет неграмотных среди чле- 
1 профсоюзов должен был быть за
теи к 1-му июля, ыо до сих пар этот 
*т еще не произведен. Профсоюзы 
тводят чрезвычайно противоречивые 
>деная о количестве 
адйрофеовет считает,
х членов профсоюза по области (без 
оза еельховрабочих) 8.000 чел., между 
с, как выступавшие на совещании 
:арИпьи, рядом фактов -доказали, что 
зерждепйе никак не может оооввет- 
ижать действителвному положению 
щей и количостао неграмотных но 
[офсоюэам может быть определено 
фрой до 50.000 чел. Кроме того, сою- 

выделяют из своих культфондов 
езвычайно малые суммы на ликбез 
>юа металлистов 30 проц., союз горня- 
в 5 проц, и т. д.), а учета даже этих 
делаемых средств до сих пор нет. 
Исключение составляет один 
тьхоарабочих, который берется

счет.
и коопера- 
еще 15.000

пефамошых. 
что неграм от-

Т1ь 7.500 батраков за свой 
едстеа -местного бюджета 
и и О;Н1 будет обучено 
траков).

союз 
обу- 
(На

11000 КОМСОМОЛЬЦЕВ ЕЩЕ НЕ ОБУЧЕНО

ОБУЧИЛИ 50 ЧЕЛОВЕК
ТЫСЯЧ

ИЗ СЕМИ

Представитель Обкома ВЛКСМ тов 
/равенко, выступая в прениях, резко 
шиковал участие профсоюзов в рабо- 

по ликвидации неграмотности,—В
оптом году профсоюзы в Тюмени обу
ли 50 чел.,—говорит тов. Мурааютко,-— 
то время как там до семи тысяч не- 
амогных. Вопросы ликвидации ногра- 
[пчгости никогда це фигурировали па 
|>оверке дня профсоюзных собраний, 
родства на ликбез отпускаются ® ми- 
гмазыгом количестве. В общем отноше
но про^юоюзов к работе по ликбезу 

: бю-щзвычайно скверное и грааитчнт с 
трагизмом и казенщиной.
Касаясь работы комсомола а этой 
те тон. Муравенко отмечает, что 
едениям 7-мн округов на работу ,1и 
(кбезу уже выделено 4.500 комсомоль- 
;ш. Например, Троицкая организация 
лделила 150 комсомольцев и обучает 
ООО Человек неграмотных. Силами ком- 
'МольЦев удается обучить тысяч 15—20 
'грамотных в области.

ра
но 
по

УГОЛОК ПОМОЩИ РАБОТНИКАМ ЛИКБЕЗА
Уралполитпросвет организовал при 

кабинете пмнтпр^лветработаика кон
сультационный уголок в помощь ликви
даторам неграмотности.

В небольшой комнате сконцентрирован! консультанты, 
весь материал, рисующий состояние ра | 
боты по ликвидации неграмотности. Сра ! 
зу же при входе, б^юсаются в глаза ди
аграммы: неграмотных по области в воз
расте от 15 до 35 лет.—868.090 чел., 
грамотных—1.454.033. Особенно виде 
ляются в диаграмме из профсоюзов бу
мажники и сельхозрабочие: негра мот- 
иссть среди этих союзов за последние 
годы увеличилась.

Комсомол... Смотришь и нс веришь.. 
Неграмотных комсомольцев около 1.000 
чел., а малограмотных почти 10.000.

На двух столах расположен весь мето-! 
дмческий материал для работы в школе 
и занятий индивидуально-групповым 
способом. Здесь производственные пла
ны, дневники занятий преподана геля, 
отчеты о школе и т. д. I

' При уголке имеется небольшая 
блиедечка с литературой 
для ликвидатора неграмотности, 
невио работают

би- 
нообходимой 

Кжед- 
квалифицированные

встают
от фамилий 

дыбом. 
Ведь это — 

подрыв, 
подкоп ведь это... 

Критику
осторожненько 

должно вести.
А эти — 

критикуют, 
не щадя авторитета, 

чина, 
ни стажа, 

ни должности.

НАОБОРОТ
—• Товарищ, ®ы тоже о вещ остатках?.. 

Мне кажется, о них уже достаточно то* 
верили предыдущие ораторы...

—• Нет, я наоборот: о достижениях. 
Вот товарищи, привезли к кам на завод 
новую ва-гравигчиую машину... Тале дол
жен я сказать, что ни к чорту это дости
жение не годится!..

ни

Уголок должен стать руководящим 
методическим центром в городе и по об- 
ласта. Комсомольцам, занятым на рабе 
те но ликвидации неграмотности следует 
и необходимо его посещать. Ячейки 
ВЛКСМ должны широко оповестить о ра
боте уголка.

Будем надеться, что с важнейшей 
задачей, возложенной на уголок,—на
учить ликвидатора работать с неграмот
ным и познакомить его е опытом работы 

квалифицированных преподавателей— 
уголок справится.

Уголок открыт для посещения еже
дневно (крове воскресенья) с 1 часу до 
3 час. дня и вечером с 5 до 8 час. Адрес 
Педтехникум (ул. К. Либкнехта 9). 2-ой 
этаж, комната №21.

В. МОЧАЛОВ.

Критика 
снизу — 

это яд.
Сверх” —

вот это лекарство!
Ну, можно ль 

позволить 
низам, 

под ряд,
всем! —

заниматься критиканством?! 
О мерзостях

наших
трубим

Иди
и поем.

срамись я!

ТЗ Уралобпоме ВЛНСМ

Обследование организаций
— В В.-Камскую организацию ВЛКСМ 

выехал тов. Рахомяги (член бюро Урал- 
обкома ВЛКСМ). Тов. Рахомяги поруче
но выявить состояние Кизеловской орга
низации.

— На. 5-ое ноября с докладом .на. бюро 
Обкома ВЛКСМ вызывается секретарь 
В.-Камакого Окружкома ВЛКСМ.

— Инструктор Обкома ВЛКСМ тов. 
Лебедев командирован в Ирбитский ок
руг Для выяснения рада вопросов по ра
боте Ирбитской организации.

— В Челябинскую организацию 
ВЛКСМ для обследования работы ио гшг- 
терявдиаяалыихму воспитанию коман
дирована тов. Сысоева (инструктор 
Уралобкома ВЛКСМ).

С 18-го ОКТЯБРЯ НАЧНЕТСЯ 
НЕДЕЛЯ КРАСНОГО КРЕСТА

Проводятся лекции, доклады 
военные игры, конкурсы

и в газетах
Ну, я ошибся... 

так в тресте 
а моем, 

имеется 
ревизионная комиссия.

Ведь можно ж, 
не задевая столпов, 

•з кругу 
своих, 

братишек, —
вызвать, 

сказать:
— Товарищ Попов, 

Орудуй...
тово...

потише...
Пристали

до тошноты,
до рвот...

тов. ПОПОВ.

Кого критикуют?
ж,

Иностранный юморТЕЛЕГРАММА
носи-

«котом
Крупный скотопромышленник 

лает своему знакомому торговцу 
следующую телеграмму:

. «Завтра все свиньи па вокзале, 
также вас. Буду только угром, так как,
пассажирский поезд ослов нс перевозит. 
Дела неважны. Домашний скот поднялся 
в цепе. Если вам потребуются ослы, на 
забывайте обо мне.

Жду

К ОБЛАСТНОМУ С1 ЕЗДУ ОДР1385 ЧЕЛОВЕК—ИА РАДИВ-ПРИЕМИИК
рал транслирует больше всех в СССР.—В Ишимском 

округе 1 установка на 18.370 человек, 
ламповые. — Пермь 
Коми-Пермяцка.

Радиолюбительство широкой 
ачлплось по Уралу. Несмотря 
ую работу уральской

«Нажимаем» на 
на первом месте.—Везде, кроме

волной 
на Нло- 

радиостанцкн. 
оторви сейчас молчит и будет молчать 
э января 11й9 у., радио па Урале 
агало себе .много поклонников. По све- 
ениям л галеоиета Общества Друзей 
адио. ла Урате ла 1 июля 1928 г. име- 
геи (512 ради,-установок и 3264 ирице- 
91‘. пРо,;9-’°”ного радиовещания. Итак. 
676 .тставооо!; ,:а 7.034.700 человек, на- 

I 3-п '.кой ооласти т. е.. одна 
становка на 1385 чел. В Свердловске, 
а каждую установку приходится 360 ч. 
яселен ня, а в Ишимском округе 1 
становье приходится на 18.270 человек 

1 адло получив широкое распростра- 
ение в городе, с трудом проникает в 
-еретшю. Так. из 1812 установок—в го- 
юде имеется 1392 млн 77%. а в деревне 
сего 420 установок. В деревне, глав- 
:ым образом, преобладают громкогово- 
‘ящпе установки.
Уральские радиолюбители, из-за па- 

(помолчанил уральской стапцни. слу
чают Москву, Харьков н др. стапцни. 
>б этом говорит солидное число ла мио- 
илх приемников—1573, ^(егекторог 
>6ласти 239.

Но количеству радиоприемных л 
гс1;ок Пермь стоит па нервом месте 
шея 435 установок в городе и 8-1 в де- 
свис. Па последнем месте стоит То- 
'ольск, имея на весь округ 3 установки.

На Урале имеется 45 усиленных 
р.чнеляционных станций по проводам 

3264 абонентами. Урал по количеству 
усилительных трансляционных стан- | 
1ий стоит на первом месте в Союзе. ! 
Грансляциоппыо станции на Упале 
. станевлены в Свердловском. П.-Тагиль- 
'•юти, Пермском, Златоустовском, Челя
бинском, Тобольском и Тюменском ок
ругах. I

Уральская областная организация 
Общества Друзей 1’адиб в своих рядах 
насчитывает 7000 человек. Члены ОДР 
разбросаны по всем округам, кроме 
К -Пермяцкого Все 7600 членов ОДР 
об’сдинепы в 265 ячеек.

Таковы цифры о состоянии уральско
го радио движения.

Выводы сделайте сами. . ЧИКАШ.

В СВЕРДЛОВСКЕ ОТКРЫВА
ЮТСЯ ДВЕ ЗИМНИЕ ДЕТ

ПЛОЩАДКИ
С'верддавск.пи Окружной комитет 

РОКК’а с 18 по 25 октября проводит пс 
округу «Неделю Красного Креста».

Во время недели перед началом се
ансов во всех кино будут проводиться 
доклады о аначе®ни РОКК’а. па всех 
нредприипиях города проводятся 15-ми 
путные 'оклады о работе РОКК’а. и вер 
буются рабочие в члены Российского 
Общества Красного Креста (РОКК).

В районы Свердловского округа будут 
посылаться агитационные повобки и ор
ганизовываться дружины РОКК’а.

В районах В.-Исетского завода, Ленин
ской фабрики и в Доме Красной Армии 
будут устроены -выставки Красного Кре
ста.

К «Неделе Красного Креста» будет 
приурочено открытие двух зимних дет
площадок РОКК’а, в районах В.-Исет- 
окого завода и Лешпкжой фабрики.

В районах округа, совместно с Осо 
авиахимом намечено проведение ряда 
военных игр.

Р> конце «педели» будет прове.деаг па- 
дружи-п, кружков и членов! об-ва 

РОКК’а. Комиссия ио проведению «Не
дели Красного Креста» об’являет ван- 
курс на лучший кружок первой помо
щи, с выдачей ряда премий лучшим 
кружкам.

Обмазывают
кистью густою.

Товарищи,
ведь это же ж 

подорвет 
Государственные устои. 
Кого критикуют? — 

вопит, возомни, 
аж голос

визжит 
тенорком, — 

вчера —•
Иванова, 

сегодня —- 
меня,

а завтра —
совнарком!».

Товарищ Попов,
оставьте скулеж

Болтовня о подрывах — 
ложь!

Мы всех зовем,
чтоб в лоб,

а не пятясь,
критика

дрянь 
косила,и

едения У

XI«ъ V ра-.-к- ИД1СС1Ч.'-П 
рансляцпонных станци й

ФОТО-ГЛАЗ

тщатель*Новая пожарная машина Свердловской части. После каждого выезда 
но промывается и чистится.

это
лучшее из доказательств 

нашей
чистоты и силы.

В. МАЯНОБбКИЙ.

ОТКРОВЕННОЕ МНЕНИЕ
— Этот прилив крови к голрее проста 

невыносим... Не понимаю в чем его 
причина.

— Это же ясно, дорогой друг! Разве 
всегда имеет 
пустые про-

ты пс знаешь, что природа 
стремление заполнять все

I страпства тел?
Из немецкой

— С 20 по 30 октября по Свердловскому 
округу проводится окружной субботник 
помощи школе.

— Гороно предложило всем школам 
Свердловска просмотреть свои библио
теки и из’ять оттуда старые, политиче- 
ски-вредные книги.

— Свирепствовавшая 7 и 8 октября 
снежная буря причинила большой урон 
лесным дачам, окружающим Сверд
ловск. Всего выломано около 10 проц, 
всех деревьев. Точные размеры убытков 
выясняются.

— В бчпущем году закончится пол
ностью геодезическая с’емна Свердлов
ска и его ближайших окрестностей. Ра
боты велись в продолжении 3-х лет. В 
будущем году на окончание ’ с’емки бу
дет затрачено 36 тыс. рублей.

— Церабкоп снижает цены на пече
ный хлеб с 15% коп. до 15 коп. за кило.

— В окрсуде началось слушанием де
ло руководителей Окркомпома, Они об
виняются в присвоении денег, получен
ных от энсплоатацми азартных игр. На 
скамье подсудимых 5 чел.

Окружной комитет РОКК’а наметил 
в нынешнем году открыть зимнюю дет-

I скую площадку на 50 человек в Караба- 
I ше (Свердловского окр.).

Издание Газетного Издательства Уралоблисполкома. Типография «Гранит», улица Вайнера >а 11

газеты ЛИЦ.

^тити.
ТЕАТР им. Луначарского «Пиковая 

дама».
КИНО: Севкино «Ася», Художествам- 

ный «Казаки», Пролетарский «Отрезан
ные от мира. Прогресс «Бабы разам- 
скив»«

КЛУБЫ. Им. Вайнера—кино-картина.

Зам. стг-тствеиного редактора
А. ФИЛИППОВ

к октябрьским
торжествам

УЖЕ НАЧИНАЕТСЯ.
«Жива я Театралнзо-
по примеру прошлого 

песен

ПОДГОТОВКА
Издательством 

ванная Газета» 
года издастся сборник массовых 
к Октябрю.

Принцип построения песен таков: 
песни пишутся на известные всем мо
тивы издаются четким шрифтом—это 
позволяет без особых спевок ИС-ПО.ТНЯТ1. 
песню, что называется листа». Песни 
пишутся на темы дня.

Одиночная и мелкая пересытя удо
рожит стоимость сборника; Поэтому луч
ше всего если организации предвари
тельно выявят спрос' и пошлют бронь. 
Расценка на сборники, при заказе не 
менее 100 экз.—10 у., т.-с. 10 к. экз., 
при заказе 1.000 экз.—60 руб., т.-с. « к. 
за экз. и при заказе 2.000 экз.—100 р., 

I т.-с. 5 кои. за экз. Пересылка за.счет за
казчика.

Организации имеют обымнове.иио обза
водиться подобным материалом перед 
самым праздником, что влечет за собой 
невозможное! ь своевременного удов.те- 
гворенпя, поэтому забронировать сбор
ники следует уже теперь.

Задаток в размере 10 проц, .„(можно 
почтовыми марками) высылается при 
заказе. Сборники высылаются наложен
ным платежом.

Заказы направлять: Пермь, Ксммун.и- 
стичаская 25. «Живая Театрализованная 

I Г дзета».

4481.,


